

R. I. District 2610. ROTARY CLUB OF UOZU

## 魚津ロータリークラブ会報誌

2013-2014年度 RI会長 ロン D. パートン

2013-2014年度 魚津RC会長 若井 貞克



### 第2891回 例会報告

2013年10月11日

- ・点鐘・握手
- ・ロータリーソング「我等の生業」

貴クラブは2012-13年度第2610地区において最も高い会員維持率を記録され会員基盤の発展に大きく寄与されたことによってその功績に感謝し国際ロータリーに代わって表彰します。



#### 表彰伝達

10月5日・6日小松市で第2610地区大会が開催され、個人表彰を根岸さん、清水さん、大城さん、団体表彰を当クラブが会員増強・拡大賞を受賞しました。

第2891回例会で、若井会長から表彰伝達が行われました。



在籍30年の清水さん

在籍40年と満90歳の特別表彰を受賞された根岸さん





受賞者の清水さん、野澤さん、愛宕幹事長、根岸さん、若井会長、大城さん

在籍 30 年の大城さん



団体表彰を当クラブ代表して野澤前会長

栄誉ある賞を受賞された根岸さん、清水さん、大城さんおめでとうございます。

## ゲスト並びにビジターの紹介

なし

### 誕生日祝

10月15日 武隈さん

今日、私の誕生日を祝っていただきましてありがとうございます。

私は1933年10月15日で80歳になります。私は薬の事しか知らなく、このクラブに入って卓話を聞いて随分勉強になりました。

根岸さん、杉野さんをお手本に頑張って行きたいと思いますのでよろしくお願い致します。



10月17日 大村さん

今日、私の誕生日を祝っていただきましてありがとうございます。

この17日になりますと72歳になるわけですが至って元気です。

8月に有峰の方から薬師岳に1泊2日で登ってきました。11日の日の出を見られて気持ちを新たにしてきました。

これからもロータリーに関しまして一生懸命やっていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願い致します。

### 会長挨拶

若井会長

皆さん、こんにちは。10月15日武隈さん、17日大村さん誕生日おめでとうございます。

青山さん入会おめでとうございます。後ほど入会式を行います。

5日、6日小松で開催された地区大会がありました。私も地区大会は10回位出席しましたが、今回ほど素晴らしいと感じたことはありません。インターアクトクラブでは魚津工業高校の発表、野澤委員長の感想の言葉が大変素晴らしく胸を打たれました。



また、特別表彰で在籍 40 年と満 90 歳になられた根岸さん、在籍 30 年の清水さん、大城さん、会員増強拡大最高会員増加、最高会員維持率で R I 会長より表彰されました。

1300 人の中で魚津ロータリークラブの名前が呼ばれて感激したのは私だけでしょうか。後ほど稲盛さんのまとめの話がありますので、会長の挨拶とさせていただきます。

## 入会式

青山内科 院長 青山圭一さん

本日は、伝統ある魚津ロータリークラブに入会させていただき緊張いたしております。

簡単に自己紹介をさせていただきますと、魚津東部中学校前の通りで内科、消化器科の医院を開院して 11 年経過していま



す。

昭和 48 年に魚津高校を卒業して新潟大学医学部を経て富山医科薬科大学、現在の富山大学ですけども消化器の専門としていた第 3 内科で 10 年研修し現在に至っております。

ロータリーの目標でしょうか自らの専門職を持って社会に貢献するよう感じましたが、他の職種の方々と交流したい気持ちもありまして入会させていただきました。今後ともよろしく願いいたします。

## 出席報告

羽田副委員長

★本日の出席者 30名  
欠席者 7名  
出席率 81.08%

メイクアップ済

中田さん、関口さん

第 2889 回のメイクアップ

寺田さん、羽田さん、山澤さん

第 2888 回修正出席率

86.48%→94.59%



## 幹事報告

愛宕幹事

★地区大会実行委員会より・・・・・・・・・・大会お礼

★10月例会案内

10月18日 卓話 吉崎さん・・・・・・・・(サンルート)

10月25日 卓話 中川さん・・・・・・・・(サンルート)

★10月SAA補助・・・・・・・・・・坪野さん、中尾さん、谷口さん

## ニコボックスの報告

寺田委員長

★ 若井さん

青山さん、入会おめでとうございます。早く友人を作ってください。

★ 根岸さん

地区大会で在籍40年の表彰を受けました。

★ 清水さん

10月6日開催された2610地区大会に於いてロータリー在籍30年表彰を受けました。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。また、当日の立命館大学前理事長の話は大変良かった。

★ 野澤さん

先日の地区大会に於いて、最高会員増加率として我々魚津ロータリークラブが表彰を受けました。これも会員の皆様のご協力とご支援のおかげと感謝いたしています。

## 地区大会報告

稲盛さん

記念講演(川本八郎立命館大学名誉顧問)の一部を紹介します。

頭を上げて山月を望み、頭をたれて故郷を思う。21世紀の世界において確信を持つ。人の道、道徳を忘れ去っている若者が多い。大きな価値、小さな価値に自分の事をてらす。

堂々と自己主張する人間を作る。そうするには大人が変わらなければ若者が変わらない。そして日本は世界の人たちから尊敬されるようになければならない。

幸福を求める文化を語る。高い科学技術を身に付け、自然を大切に作る心がお茶、お花、能等の文化が育つ。確信を持つことが世界をリードする日本人である。



## 本日の卓話

## 《音楽からみた世界史》 オペラの歴史 羽田陸朗さん

5年程前に、NHKのスペシャルドラマ「坂の上の雲」を見たときに、ロシア駐在武官の広瀬中佐がパーティの席上「荒城の月」を演奏し「日本人も音楽が分かるのね」と伝わったシーンがありました。

私は趣味としてレコードやCDを特にクラシックを中心として聴いていますが、このときからクラシック音楽をキーワードとして自分なりの歴史年表を作っています。

今日は音楽の歴史を、オペラを中心にまとめてみました。今から200年前(1813年)に二人の作曲家、ワーグナーとベルディーが生まれました。有名なオペラの作曲家です。

今年は誕生200年を記念して日本では様々なイベントが開催されています。

中世の王侯、貴族の結婚式の余興として、音楽入りの劇が初めて行われたといわれ、かなり世俗的な内容だったそうですが、台詞や楽譜は残っていません。

中世の音楽は、教会が中心であり記録として残っているのはグレゴリオ聖歌です。その後の約千年間は、教会で聖歌隊が歌う教会音楽以外は見当たりません。

1400年代後半はルネッサンス芸術の時代で、レオナルド・ダビンチ、ミケランジェロ、ラファエロが活躍した時代で、また、大航海時代の幕開けでもあった。

1500年代は宗教改革(カトリック教会からの離反)と大航海時代。

1600年代は今日残されている限りの最古のオペラがフィレンツェで上演された。フランスのアンリー4世とメディチ家の娘マリーアーの結婚式の余興だった。

1756年にモーツァルトが誕生し1791年にモーツァルトのオペラ(魔笛)が初演

1813年にワーグナーとベルディーの誕生

### オペラとミュージカルの違い

ヨーロッパで生まれたのがオペラで、アメリカで生まれたのがミュージカルです。もし、宝塚歌劇が世界に広まれば「タカラヅカ」となるでしょう。

